



**NOTA DE PRENSA N° 024- 2012-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.**

## **Gerencia Sub Regional presente en campaña contra el dengue**

**Por: Ivan Soto Mego**



**“Diversas entidades comprometidas con campaña para controlar el Dengue”**

Con el propósito de luchar contra la mortal enfermedad del dengue, el miércoles 29 febrero la DISA Jaén dio inicio a la 1° campaña de recojo y eliminación de inservibles 2012 con el apoyo de distintas organizaciones sociales, instituciones públicas y privadas, como es el caso de la

Gerencia Sub Regional Jaén-San Ignacio.

En reunión sostenida, días atrás, en el auditorio de la Municipalidad Provincial de Jaén las autoridades, titulares de los sectores, representantes de diversas entidades y medios de comunicación se comprometieron apoyar a la DISA en las actividades que crean convenientes para controlar la proliferación del mosquito del dengue.

En cumplimiento a los acuerdos tomados el Gerente Sub Regional Jaén-San Ignacio, Lic. Marcos Goyzueta Valencia, hizo llegar su apoyo, desde el miércoles, con una unidad móvil, personal y combustible para que se pueda dar cobertura a todos los sectores de Jaén con esta cruzada que va hasta el viernes 02 de marzo.

“Tengo entendido, que, según ordenanza municipal se realizan cuatro campañas por año, ya se está culminando la primera, por lo que es necesario que conjuntamente apoyemos en las restantes, porque es una tarea de todos, el ayudar en el control transmisor del dengue y también en las labores de prevención de la enfermedad”, indicó Goyzueta Valencia.

Finalmente, el Gerente Sub Regional pidió a la población en general apoyar este trabajo, colaborando en eliminar todo los objetos que no les sirva y que almacene agua de lluvia y al mismo tiempo recomendó no auto medicarse y mejor acudir al puesto o centro de salud más cercano si es que tuviera algún síntoma de dengue.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN - SAN IGNACIO**  
**OFICINA DE COMUNICACIONES Y RRPP**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Cabe recordar que ayer jueves se realizó el recorrido en los sectores de Morro Solar, incluyendo las Urbanizaciones Las Palmeras, Santa Beatriz, San Camilo, Pakistán, Pardo y Miguel y hoy viernes 02 de Marzo se tiene previsto ejecutar la campaña en el sector de Jaén Centro, Magllanal, Miraflores, El Huito, Linderos, la Colina, Selva Industria, entre otras.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 02 de marzo del 2012.**

*DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS*  
*¡POR UNA GRAN REGIÓN!*